



Los alumnos de la escuela de verano de Formentera realizan actividades en el Huerto Infantil del Consell de Formentera. El área de Juventud en coordinación con el área de Agricultura han organizado unas visitas de los alumnos de la escuela de verano de Sant Francesc y de la escuela de verano de Sant Ferran para realizar actividades en el Huerto Infantil situado junto a Sa Tanca Vella.

Hoy miércoles 17 de agosto han visitado el huerto los alumnos de la escuela de verano de Sant Francesc en dos turnos, que han realizado actividades relacionadas con el campo. El tiempo aproximado de la visita ha sido de 45 minutos. El próximo lunes 22 visitarán el huerto los alumnos de Sant Ferran de Ses Roques en tres grupos diferentes y también harán actividades de 45 minutos de duración.

Recordemos que el Huerto Infantil se creó el pasado invierno a raíz de la organización de unos cursos de introducción a la agricultura para niños organizados por el Consell de Formentera y que después de la buena acogida que ha tenido se prevé que tenga continuidad durante el próximo curso escolar.